

校長室だより

文責:佐々木 英 貴

令和4年12月22日

第7号



6500マイルの旅



1年生の英語の授業で、アメリカのコネチカット大学の学生と手紙の交換をしています(2年生の希望者も含む)。コネチカット大学は州立の総合大学で、バスケットボールが強いことでも知られています。

10000kmの彼方で日本語を勉強している学生が送ってくれた手紙は、自己紹介や質問の他にイラストが描いてあるものもあり、アニメに興味を持っている人も多いようです。いま、一生懸命返事を書いているところですが、年末ということもあり、年賀状も作成し一緒に送ろうと考えているそうです。英語の先生によると、手書きの日本語を見る機会はあまりないそうなので、工夫を凝らした年賀状はきっと喜んでもらえると思います。



総合的な探究の時間

総合的な探究の時間、悠備館(You become)タイムですが、今年度は大学の先生による講義や、大学生と一緒にフィールドワークの質問を考える、新しい試みを実践しています。

12月には1年生・2年生がフィールドワークに出かけました。1年生は「豊かで明るい大崎市づくり」というテーマで、道の駅おおさきなど6カ所を訪問し取材活動。

2年生は今年から新たに「大崎市のSDGsについて」というテーマで、市内でSDGsに取り組んでいる企業や市役所など5カ所を訪問し取材を行いました。

3学期には研究の成果を発表することになります。地域の課題を見つけ、解決について皆で話し合うことで、自分たちの故郷を理解し、愛着を深める機会にしてほしいと思います。

交通安全教室

豪雨災害等で延期していましたが、11月30日に実施できました。今年度はスタントマンが演じる歩行者、自転車の運転者等による交通事故再現を見ながら、交通ルールと正しい交通マナーを理解しようというものでした。「命の大切さを学ぶ教室」での学びも思いだし、自分も他人も守る行動を。



3年生、活躍す！

3年発達と保育の選択者が岩出山小学校で絵本の読み聞かせをしていますが、「おおさき社会貢献大賞」の優秀賞をいただきました。また先日は3年生全員で、お世話になった地域へ感謝の気持ちをこめて、カーブミラー拭きや学校周辺の清掃活動を行いました。卒業まで僅かですが後輩の手本となり、学校生活を送っています。

